

 **EMPRESAS****Criteria propone a la exministra Elena Salgado como consejera de Colonial***(Expansion)*

La Socimi convoca el 11 de junio la junta extraordinaria en la que se abordará el aumento de capital suscrito por el holding de La Caixa y la aprobación de los dos vocales que representarán al grupo inversor en el consejo de la inmobiliaria.

Rovi aspira a 3.400 millones por su negocio para terceros*(Expansion)*

El 'Proyecto Pioneer' ha despertado el interés de Advent, Cinven, KKR, PAI o Permira, entre otros. Leer

Sacyr y OHLA compiten en Perú por una concesión de carreteras de 1.000 millones de euros*(Europa Press RSS)*

Sacyr y OHLA, junto con otras cinco empresas, han resultado preclasificadas en un concurso público de Perú para hacerse con una concesión de carreteras de peaje que requerirá una inversión de 1.026 millones de dólares (950 millones de euros).

Alcampo, Eroski y Consum retan a Mercadona y lideran las aperturas*(Expansion)*

Los tres grupos fueron los más activos en la inauguración de supermercados en España en 2023, en un entorno de desaceleración en el desarrollo territorial de las grandes cadenas.

Ferrovial logra 9 contratos en Norteamérica valorados en 1.100 millones de euros*(Expansion)*

Ferrovial ha firmado un total de 9 contratos para construir y mantener varias infraestructuras en Norteamérica valorados en 1.200 millones de dólares (1.208 millones de euros), a través de Webber, su compañía de construcción en EEUU. Leer

Antolin se lanza a la IA generativa para agilizar sus procesos*(Expansion)*

La compañía busca que los trabajadores se centren en tareas de más valor añadido para el negocio.

Luciano Benetton anuncia que deja la sociedad y que existe una deuda por 100 millones *(El Economista)*

Luciano Benetton, uno de los fundadores de la conocida marca de moda italiana que lleva el apellido familiar, anunció su retirada de la empresa, en la que existe un agujero presupuestario de unos 100 millones, según ha dicho en una entrevista publicada este sábado por el diario "Corriere della Sera.

Holaluz sortea el concurso y negocia con sus proveedores *(Expansion)*

La comercializadora convoca junta general para el próximo 28 de junio y exhibe el apoyo de los independientes.

Navantia reorganiza su estructura para impulsar el negocio de Defensa *(Expansion)*

El auge del sector de la Defensa internacional, a raíz del incremento de los presupuestos destinados a seguridad por parte de los diferentes gobiernos a causa de la situación de inestabilidad geopolítica ha llevado a la empresa pública Navantia a reorganizar su estructura corporativa para aprovechar esta tendencia.



ECONOMÍA

La UE enseña los dientes a China pero rechaza sumarse a la ola de aranceles estadounidense *(El Economista)*

La Unión Europea ha lanzado una ofensiva contra la competencia desleal de China con la apertura de una decena de investigaciones a industrias estratégicas en los últimos meses, pero se resiste a seguir la política estadounidense de imponer aranceles generalizados a Pekín.

Alemania esquivo la recesión al crecer un 0,2% en el primer trimestre *(ABC)*

La economía alemana ha presentado su dato de crecimiento más fuerte en un año, pero la recuperación parece todavía lejana y sólo le permite esquivar por el momento la recesión. En comparación con el trimestre anterior, el PIB alemán creció un 0,2% en el período de enero a marzo. Aumentaron las inversiones en construcción y el comercio exterior, según la Oficina Federal de Estadística, confirmando así la estimación inicial de finales de abril y después de que, en el cuarto trimestre de 2023, la mayor economía de Europa se contrajese un 0,5%.

La UE afronta el 9-J con los retos de su ampliación y el alza del gasto militar

(El Economista)

A menudo se asocian las elecciones europeas a la política nacional de cada país. Sin embargo, la UE traza su agenda estratégica con dos retos de gran calado el próximo 9 de junio: una histórica ampliación hacia el este y la financiación en defensa. La invasión militar rusa de Ucrania supuso un revulsivo para un proyecto de adhesión de nuevos socios que llevaba años aletargado. Tres nuevos países: Ucrania, Moldavia y Georgia se unieron a la lista de aspirantes a formar parte del club comunitario.

Vivienda prepara una plataforma de datos para controlar los pisos turísticos

(ABC)

El Ministerio de Vivienda plantea la creación de una plataforma estatal de datos para poner luz y taquígrafos al fenómeno de los pisos turísticos. Así lo ha trasladado este viernes la ministra del ramo, Isabel Rodríguez, a las comunidades autónomas durante la conferencia sectorial convocada en la sede de su departamento. El observatorio se desarrollaría en colaboración con el Ministerio de Industria y Turismo y echaría a andar en 2025, también con el propósito de hacer seguimiento al alquiler de temporada y el de habitaciones, tras la gran fuga de propietarios a ambas modalidades después de aprobarse la ley de Vivienda el año pasado.



FINANZAS

BBVA pide la autorización a la CNMV para lanzar la OPA sobre Sabadell

(Europa Press RSS)

BBVA ha presentado este viernes ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la solicitud de autorización de la oferta pública de adquisición (OPA) sobre Banco Sabadell que había anunciado hace unas dos semanas, según ha informado.

El Estado y la Fundación La Caixa controlan por primera vez el 50% de CaixaBank

(El periódico)

El núcleo duro de accionistas de CaixaBank ha ganado peso desde que se consumó la absorción de Bankia en marzo de 2021. La suma de las participaciones del Estado y la Fundación Bancaria La Caixa en los últimos tiempos inmersa en una estrategia de relanzamiento del grupo industrial con que alimenta su obra social ha pasado del 46,13% de entonces al 49,24% del cierre del año pasado.

España tiene los banqueros de inversión mejor pagados de la UE

(Expansion)

Los bancos del resto de Europa se ajustan más el cinturón ante la crisis del sector. Francia le gana a Alemania la batalla como centro financiero.

BME encara la segunda mitad del año en un entorno muy positivo para el mercado con más salidas a Bolsa

(Europa Press RSS)

El director comercial y desarrollo de mercado de renta variable en Bolsas y Mercados Españoles (BME), Francisco Formariz, ha señalado que el gestor bursátil encara la segunda mitad del año en un entorno "muy positivo" para el mercado tras estrenos bursátiles como el de Puig y otros tantos que podrían materializarse en lo que resta de 2024.

La banca aguanta con la morosidad a raya el ligero repunte de los impagos

(El Correo Digital)

Los dudosos suben en 451 millones de euros desde principios de año hasta los 42.319 millones.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf